

北風と太陽

香芝市立香芝北中学校通信

NO. 35 2023.12.6 文責 上谷基博

立候補者による選挙運動が始まります。

毎日寒いですが、みなさん、元気ですか！先週末で期末試験も終わり、少しホッとしているのかな。

そうそう、恒例の報告があった。10月の給食残食率が少し前に給食センターからありました。何と1.9%！4月に次いで2%を切りました。すごいね。みんなしっかり給食を食べてくれてるんだね。元気の源やね。

2学期も今日を入れてあと7回。しっかり食べようね。

さて、本題に入りますね。今週末の生徒会役員選挙に向けて、立候補した人たちが月曜日より早朝校門前に立ってあいさつ運動をしています。自作のタスキやのぼり旗を持って、登校してくるみなさんに「おはようございます！」と声をかけています。今朝3年生の人が候補者に「おはよう！頑張れよ！」って声をかけていました。寒さが吹っ飛ぶぐらいホッコリしましたよ。

学校づくりにおいて、生徒会活動や委員会活動のような自治活動はものすごく大切です。生徒自らが主体的に自分たちの学校生活をより良いものにするために知恵をしぼり、それを実行に移していく。その中心となる人たちを選ぶ重要な選挙です。国政選挙においても8年前に公職選挙法が改正され、18歳以上に選挙権が与えられるようになりました。選挙権を得ることは大人扱いされているということです。みなさんも早い人なら3年後に選挙権を得ることになります。それを見据えて今回も香芝市選挙管理委員会の協力を得て生徒会役員選挙を行います。上谷としては今回立候補してくれた人全員に

役員として頑張ってほしい気持ちですが、それはいきませんね。みなさん、次の学校のリーダーを選ぶ選挙です。候補者の思いをしっかり感じ取って公正な気持ちで選んでくださいね。3年生の人みなさん、君たちの後を継いでこの香芝北中学校を引っ張ってくれる人たちです。自分事として選挙に参加してくれることを強く願っています。



校区内清掃を行いました。

恒例の校区内清掃を期末テスト最終日の12月1日(金)の午後に行いました。今回は生徒会本部役員の人に加え、剣道部員、ボランティア参加のみなさんと先生方約30人で、学校から二上駅までの往復の道沿いのゴミ拾いを行いました。

上谷も毎回参加させてもらっていますが、比較的ゴミが少なかったです。しかし、タバコの吸い殻をはじめ、ペットボトルや空き瓶、紙くず、傘そして何と炊飯器が捨てられていました。約1時間かけて戻ってきた後は、ゴミの分別作業です。ペットボトルは水で洗います。中々たいへんな作業でしたが、嫌な顔ひとつせず最後までやり切ってくれました。ありがとうございました。お疲れ様でした！！

新入学生保護者説明会を開催しました。

11月27日(月)午後に多目的室で令和6年度新入学される保護者対象の説明会を行いました。校区内の6年生の児童数の78%にあたる125名の保護者が参加されました。入学にあたって知っておいて、また準備しておいていただきたいことを説明させてもらいました。その中で今後の部活動についても触れ、「来年4月の段階で現在の部活動において募集停止あるいは活動形態の変更が起こる場合がある。」ことを伝えました。みなさんもそのことを知っておいてください。具体的なことはまだ決定していません。何かあればきちんとお伝えしますので、出所のわからない噂話等に振り回されることがないようにしてほしいと思います。

引き続き、よく学びよく遊べ！

期末テストは終わりましたが、日々の生活はこれまで通り、何事に対しても一生懸命に頑張ってほしいと思います。1日1日を濃く行き(生き)ましょう。夜眠る前に「今日も1日頑張ったな！」って思えたらいですね。(ほぼ毎晩寝落ちしている上谷が言つても説得力ないか…)

